

Buswerbung „Ausbildung JETZT“

14.09.2020 17:20 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Buswerbung „Ausbildung JETZT“



Kampagne weist auf Verlängerung des Ausbildungsstarts hin

In diesem Jahr ist alles anders. Auch für die Jugendlichen, die die Schule beendet haben und nun eigentlich mit einer Ausbildung beginnen sollten. Für all diejenigen, die noch keinen Platz gefunden haben, gibt es eine gute Nachricht: Es ist noch nicht zu spät. Der Ausbildungsstart ist bis Dezember 2020 möglich.

Damit diese Botschaft auch bei allen ankommt, haben die Regionalagentur WiN Emscher-Lippe, der Kreis Recklinghausen und die Städte Bottrop und Gelsenkirchen und Bottrop eine regionale Kampagne gestartet. Ein Teil dieser: Ab Dienstag, 15. September, fahren Bussen der Vestischen und der Bogestra mit Werbung für den verlängerten Ausbildungsstart durch die Emscher-Lippe-Region.

Warum es in diesem Jahr besonders schwierig für die Jugendlichen war? Keine Ausbildungsmessen und keine Berufsberatung standen während der Pandemie und ihrem Gebot zur Kontaktreduzierung zur Verfügung. Somit war es besonders schwierig, Betriebe und Schüler zueinander zu bringen. Auf den Bussen steht neben dem Slogan "Ausbildung JETZT" eine Telefonnummer. Die Leitung führt zur zuständigen Berufsberatung der Agentur für Arbeit, die Interessierten Informationen zu Ausbildungsmöglichkeiten und freien Stellen geben kann.

Ein anderer Teil der Kampagne ist bereits vor wenigen Wochen gestartet. Drei Video-Clips wurden mit Jugendlichen gedreht, die in den sozialen Netzwerken verbreitet wurden und werden. Sowohl bei Youtube als auch Facebook, Instagram und TikTok sollen sie die jungen Menschen und ihr Umfeld erreichen.

Finanziert wurde die Kampagne mit Mitteln des Ministeriums für Arbeit, Gesundheit und Soziales des Landes NRW sowie Geldern der WiN Emscher-Lippe und der Landesinitiative "Kein Abschluss ohne Anschluss" (KAoA).

Foto oben rechts: (v. l.): Rena Schnettler, Kommunale Koordinierung "Kein Abschluss ohne Anschluss - Übergang Schule-Beruf in NRW" (KAoA) bei der Kreisverwaltung Recklinghausen, Stephan Jansen, Teamleiter Berufsberatung der Agentur für Arbeit Recklinghausen, Claudia Stermer, Fachdienstleiterin Bildung beim Kreis Recklinghausen, Carsten Taschner, Jobcenter Kreis Recklinghausen und Ina Landwehr, Bereichsleiterin bei der Agentur für Arbeit Recklinghausen, stellten die Kampagne "Ausbildung JETZT" vor

Text: Kreis Recklinghausen